

# POP-SÄNGERIN YASMIN HUTCHINS EIN AUFTRITT ZUR WEIHNACHTSFEIER



(ds) Wie schon im Jahr 2021 gelang es Produktionsleiter Christian Benski wieder, die Düsseldorfer Pop-Sängerin Yasmin Hutchins für die Weihnachtsfeiern in den Betriebsstätten Karl-Hohmann-Straße und Wacholderstraße als Gesangs-Act zu verpflichten. Yasmin zählt zur neuen Generation der jungen deutschsprachigen Dance-Pop- und Dance-Schlager-Szene. Mit ihren Openern "Jingle Bells" und "Santa Claus is coming to town" eroberte die in Düsseldorf lebende Pfälzerin mit amerikanischen Wurzeln die Herzen ihrer Zuhörenden im Sturm.

Ein Highlight war dann das spontane und vorher weder abgesprochene noch geprobte Duett mit dem Beschäftigten Can Karamahmutoglu. Die beiden präsentierten den Klassiker "In der Weihnachtsbäckerei" und ernteten einen Riesenapplaus. Die Gäste der Weihnachtsfeier in der Wacholderstraße wollten Yasmin gar nicht mehr gehen lassen und die sympathische Sängerin bedankte sich mit gleich mehreren Zugaben.



Mit den Songs "Tage wie diese" der Düsseldorfer Kult-Punkband "Die toten Hosen" und ihrem eigenen Song "Schön, wenn Du lachst" (die deutsche Version des Smash-Hits "I love Your Smile" von Shanice) begeisterte sie ihr Publikum in den festlich geschmückten Räumen der Digitalisierungs-Abteilung der WfaA. Mit einem Riesenapplaus verabschiedeten die Beschäftigten Yasmin, die zu ihrem nächsten Auftritt eilte. "Ich komme gerne nächstes Jahr wieder!", versprach sie im Gespräch mit den Bereichsleitern Dirk Staubesand und Roman Nowak.



Mit einer ganzen Reihe von Dance-orientierten Songs will Yasmin Hutchins dieses Jahr voll durchstarten. Bei der WfaA hat sie jedenfalls eine Menge neue Fans gewonnen und ist jederzeit herzlich willkommen.

Ein Highlight war dann das spontane und vorher weder abgesprochene noch geprobte Duett mit dem Beschäftigten Can Karamahmutoglu.